
まいど！関西事務所です
～八頭町 ほんまに、ええとこ～

　「八頭町、ほんまに、ええ
とこ」と言い切る安達局長。
八頭町ファンの一人として
「ふるさとやずの集い」には
毎回出席。八頭町にもたび
たび訪問されています。
　今回はそんな安達局長か
らみた八頭町について、山
中がインタビューさせてい
ただきました。

●八頭町との関わりは? 
　15年ほど前になりますが、 年金受給などで郵便局に

お越しになる方々へのサービスとして、 地方の農産物

を販売できないかと考えていたところ、 八頭町内の郵

便局長を紹介していただきました。 それがきっかけとな

り、 八頭町の物産展開催につながっています。 お国言

葉に故郷を思い出して喜んで帰られる方、 初めて八頭

町を知ったであろう若

いお客様にも大変好評

をいただいています！

また 『かまくら祭り』 に

も社員や郵便局周辺

のお客様と参加するな

ど、 八頭町ファンの拡

大に努めています。

●八頭町のいいところ、魅力は？ 
　大阪から意外と近いのに、 自然豊かで人情が厚いこ

とが最大の魅力ではないでしょうか。 そして、 フルーツ

や新鮮な野菜など、 まさに食の宝庫です！また、 全国

からライダーが集まる 『隼駅まつり』、 寅さんのロケ地

『安部駅』、 それをつなぐ若桜鉄道には数多くの鉄道遺

産があるのも魅力です。

　時間がゆっくり流れる八頭は、 大阪に住む者としては

とても魅力的で憧れの地でもあります。

●八頭町に期待することは?  
　これほど素晴らしい町ですが関西ではあまり知られて

いないので、 もっとアピールしてほしいと思っています。

八頭町での滞在時間を増やし、 関西との結び付きの機

会を増やしながら、 八頭の魅力を更に高めていきたい

と考えています。 このご縁を大切に、 今後も引き続き

連携したいと思っています。

問い合わせ 八頭町関西事務所　小林・山中
☎090-1688-0308

東成郵便局での物産展（2017年）

八頭町PRアドバイザーレポート
渋谷からこんにちは！

　八頭町の皆さん、こんにちは！ここ東京か
ら「八頭町」を日々発信しているわけですが、
今回は２月24日（金）に渋谷区代官山のカフ
ェで対面開催し、親睦と「八頭町愛」が深ま
る機会となった「八頭町交流会」に触れたい
と思います。

多様なメンバー構成で開催した「八頭町交流会」

　八頭町に関わる方にお声かけをしたところ、
渋谷区議会議員、政府職員、鳥取県東京本部
職員、渋谷でNPOや地域活性化に従事する方、
私が運営に関わる子ども食堂「やずぴょんち」
にボランティアで参加してくれている大学生な
ど多様なメンバーに集まっていただきました。
　食材として、大江ノ郷自然牧場の天美卵と
醤油、田中農場の米と白ネギセット、北村きの
こ園のベビーエリンギィ、北岡本店のリキュー
ルを提供させていただきました。田中農場の米
と白ネギのセットをその場でオンライン購入す
る方もおられるなど、対面で向き合うことによ
り反応を即座に見られる光景はうれしいもので
す。八頭町の食材に関しても「美味しい」はも
とより、循環型の産業についても関心を持って
いただきました。
　また、自己紹介では「いかに自分が八頭町と
関わっているか」の自慢合戦の様相を呈して盛
り上がりました。特に若桜鉄道の話題では「若
桜鉄道の運行に関わっていた」とか、「若桜鉄
道の枕木を購入し自分の名前が枕木に刻印され
ている」など多岐にわたりました。
　一人が八頭町を訪問すると叫べば、次々に八
頭町を訪問するとの声があがりましたので、近
いうちに写真に写った方の顔を八頭町でお見か
けするかもしれません。そのときは「よう来ん
さったな～」と歓迎していただければ幸いです。
�
�

八頭町PRアドバイザー　山田　雅行
問い合わせ 商工観光室　☎72-0144

代官山で開催した「八頭町交流会」

東成中本郵便局
（大阪市東成区）

局長��安達 元秀さん
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入札結果

入 札 日 令和５年２月22日（水）
事 業 名 郡家東小学校仮設校舎賃貸借
事 業 内 容 仮設校舎賃貸借12カ月
所 管 課 学校教育課
落札金額（月額） 27,198,600円（税込）
落 札 業 者 グレース�株式会社

若年者に気を付けてほしい消費者トラブル10選

八頭町消費生活相談窓口
電話相談　☎84-1230 平日9：00 ～ 16：00
面談相談　丹比地区公民館（毎週 木・金曜日）

※４月から相談日が変わります！
秘密は固く守られます。安心してご相談ください。

１ 副業・情報商材やマルチなどのもうけ話トラブル

２ エステや美容医療などの美容関連トラブル

３ 健康食品や化粧品などの定期購入トラブル

４
誇大な広告や知り合った相手からの勧誘など
SNSきっかけトラブル

５
出会い系サイトやマッチングアプリの出会い系ト
ラブル

６ デート商法などの異性・恋愛関連トラブル

７
就活商法やオーディション商法などの仕事関連ト
ラブル

８ 賃貸住宅や電力の契約などの新生活関連トラブル

９
消費者金融からの借り入れやクレジットカードな
どの借金・クレカトラブル

10 スマホやネット回線などの通信契約トラブル

　令和４年４月に成年年齢が18歳へと引き下げられ
てから１年が経ちました。18歳に達すると、親の同
意なしに自分の意思で契約ができるようになります
が、未成年者取消権が認められなくなるため注意が
必要です。契約に関する知識や社会経験の少ない若
者を狙う悪質な事業者も多く、安易に契約を交わす
とトラブルに巻き込まれる可能性があります。困っ
たことがあれば、身近な人に相談してください。

はい！こちら消費生活相談員です

自転車乗車時はヘルメットを着用しましょう！
　全国で自転車乗車中の交通事
故で亡くなられた方の約６割が、
頭部に致命傷を負っています。
　ヘルメットを着用していない場合
の致死率は、ヘルメットを着用した
場合の約2.2倍です。交通事故被害を軽減する
ためには、頭部を守ることが重要です。自転車
乗車時は、ヘルメットを着用しましょう。
　また、万一自転車で交通事故加害者になっ
た場合に備えて、損害賠償責任保険などに加
入するようにしましょう。
問い合わせ 郡家警察署　☎72-0110

令和５年度 協会けんぽ保険料率改定　

　協会けんぽ鳥取支部の健康保険料率が変更
となります。また、全国一律の介護保険料率も
変更となります。変更内容は次のとおりです。

※�40歳から64歳までの方（介護保険第２号被保険者）
は、健康保険料率に介護保険料率が加わります。
※�賞与については、支給日が３月１日分から変更後
の保険料率が適用されます。

問い合わせ 協会けんぽ鳥取支部
　　　　　　☎0857-25-0051

健康保険料率 介護保険料率
令和５年２月分

（３月納付分）まで 9.94% 1.64%

令和５年３月分
（４月納付分）から 9.82% 1.82%

ケーブルテレビをご覧の皆さんへ
やずチャンネル（11ch）

令和５年３月　八頭町議会定例会
一般質問録画再放送

議　員　名
放送開始時間

13：00 20：00
奥田のぶよ　議員

4 月 1 日 4 月 7 日
尾島　　 　議員
矢部　啓祐　議員

4 月 2 日 4 月 8 日
川西美恵子　議員
岡嶋　正広　議員

4 月 3 日 4 月 9 日
小原　徹也　議員
中村　美鈴　議員

4 月 4 日 4月10日
川西　　聡　議員
灘口　茂郎　議員

4 月 5 日 4月11日
山根張太郎　議員
森　亜紀子　議員

4 月 6 日 4月12日
榮田　秀之　議員
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